

29-04-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Corona-Krise

06.04.2020

ZENTRUM

Corona-Krise

Liebe Leserinnen und Leser, die Corona-Krise gibt uns derzeit allen zu denken. Wie lange müssen wir noch zuhause bleiben und die Regeln der Kontaktsperre einhalten? Mit welchen wirtschaftlichen Auswirkungen müssen wir rechnen? Wird sich unsere Gesellschaft verändern und welche Chancen für die Digitalisierung gibt es? Die Referentinnen und Referenten des Zentrums Gesellschaftliche Verantwortung haben ihre Gedanken und Beobachtungen dazu aufgeschrieben. Ihre Texte werden täglich auf dieser Seite veröffentlicht. Mit freundlichen Grüßen Margit Befurt Öffentlichkeitsarbeit im ZGV

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)